



## Université de Balamand. Une opinion de M. Ghassane Tweini

La Fondation Aïdi s'est portée volontaire pour la construction de la Faculté des Sciences de l'Université de Balamand à Tripoli, Nord Liban. Elle fut inaugurée le 19.08.1991 en présence de sa Béatitude le Patriarche Ignatius 4, Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient des Grecs Orthodoxes qui remit au Dr. Osmane Aïdi la médaille de Grand Officier de St. Pierre et St. Paul.

A la cérémonie d'inauguration le Professeur Ghassane Tweini a mis l'accent sur le symbole que représente ce collège: « Tout d'abord, c'est une faculté des sciences dans une université issue d'un institut théologique. Ensuite, c'est une donation d'un Musulman qui croit en Dieu, à une Université considérée comme une participation à l'éducation nationale que l'Eglise Grecque Orthodoxe a voulu qu'elle soit, génération après génération, facteur d'unification et non de division.

C'est aussi un rappel à la mémoire d'une école d'éducation nationale, proche de la Mosquée des Omeyyades à Damas, dans une rue qui porte le nom d'Ahmad Mounif Aïdi, à savoir le Collège Scientifique National de Damas ».

